

Gemeindenachrichten von Mittwoch, 8. August 2018

Rechtskraft der Gemeindeversammlungsbeschlüsse

Sämtliche Beschlüsse der Ortsbürger- und Einwohnergemeindeversammlung vom 13. Juni 2018 sind am 20. Juli 2018 in Rechtskraft erwachsen – ausgenommen genehmigte Einbürgerungen der Einwohnergemeindeversammlung, welche nicht dem fakultativen Referendum unterliegen.

Öffnungszeiten Gemeindeverwaltung – Freitag, 10. August 2018 geschlossen

Infolge diverser Besprechungstermine bleibt die Gemeindeverwaltung am Freitag, 10. August 2018, von 14.00 bis 17.00 Uhr, geschlossen. Am Montag, 13. August 2018 ist die Gemeindeverwaltung wieder, von 14.00 bis 18.30 Uhr, geöffnet. Verwaltungspersonal und Gemeinderat danken für das Verständnis.

Feiertag «Mariä Himmelfahrt» – Mittwoch, 15. August 2018

Infolge Feiertag «Mariä Himmelfahrt» bleibt die Gemeindeverwaltung, Mittwoch, 15. August 2018, den ganzen Tag geschlossen. Wir danken für das Verständnis.

Auswärtiger Schulbesuch – Rückerstattung Transportkosten

Für den Zeitraum des Schuljahrs 2017/2018 werden 80% der Transportkosten des Jahresabonnements – für den Schulbesuch mit einem Schulweg über 5 km (Real- und Sekundarschule Mumpf sowie Bezirksschule Möhlin) – sowie 100% der Kosten für den Schulbesuch in Obermumpf (1. Klasse) von der Gemeinde zurückerstattet. Die entsprechenden Original-Quittungen, unter Angabe einer Bank- oder Postverbindung (IBAN-Nummer), sind bis 31. August 2018 bei der Abteilung Finanzen einzureichen. Nach unbenutztem Ablauf dieser Frist, verfällt der Rückerstattungsanspruch auf den Gemeindebeitrag.

Einladung zum Tag der offenen Luftmessstation

Am Freitag, 17. August 2018 haben Sie die Möglichkeit Einblick in die neue Luftmessstation von Schupfart zu erhalten. Interessierte versammeln sich 17.00 Uhr bei der Messstation, in der Obstanlage von Herr und Frau Andy und Pia Steinacher – beim Schopf von Herr Xavier Heiz. Erfahren Sie unter anderem was mit der Station alles gemessen wird, wie es darin aussieht und weshalb überhaupt diese Messungen vorgenommen werden. Die Luftmessstation wird durch das Amt für Umwelt Kanton Aargau vorgestellt. Haben Sie Fragen zur Messstation, dann werden Ihnen diese vor Ort beantwortet. Im Anschluss an den Anlass sind Sie herzlich zu einem kleinen Apéro eingeladen. (Bei schlechter Witterung findet die Veranstaltung im Schopf von Xavier Heiz statt.)

Wasser sparen

Aufgrund der anhaltenden Trockenheit ist der Grundwasserspiegel sehr tief und ein langanhaltender Regenschauer ist nicht in Sicht. Aus diesem Grund wird die Bevölkerung gebeten, sorgsam mit dem Wasser umzugehen und den Wasserverbrauch auf das Notwendigste zu beschränken. Insbesondere ist auf das Autowaschen, Auswechseln von Schwimmbadwasser sowie das übermässige Bewässern von Gartenanlagen und Grünflächen zu verzichten. Der Gemeinderat appelliert an die Eigenverantwortung der Bevölkerung und dankt für Ihre Mithilfe.

Wasserversorgung – Untersuchungsbericht Trinkwasser

Das Departement Gesundheit und Soziales, Amt für Verbraucherschutz, Abteilung Lebensmittelkontrolle, in Aarau, hat am 19. Juni 2018 eine Inspektion durchgeführt und diverse Wasserentnahmen geprüft. Die kantonale Prüfstelle bestätigt, dass sämtliche Resultate den Anforderungen an das Trinkwasser – Toleranzwert gemäss Fremd- und Inhaltsstoffverordnung (FIV) oder Hygieneverordnung (HyV) – vollumfänglich entsprechen; sämtliche Trinkwasser-Proben haben eine einwandfreie mikrobiologische Qualität ausgewiesen.

Gemeinderat

Gemeindekanzlei Schupfart, 7. August 2018/JST